

Acuerdo de cooperación

El Museo de la Memoria y los Derechos Humanos de Chile (MMDH), bajo la representación legal de la Sra. María Fernanda García Iribarren y el Instituto Latinoamericano de la Universidad Libre de Berlín (LAI-FU), bajo la representación del Prof. Dr. Stefan Rinke, suscriben un acuerdo de cooperación para llevar a cabo de manera conjunta el proyecto: **“Memorias interactivas de Colonia Dignidad. Cooperación chileno-alemana para el abordaje histórico y cultural” (iECD).**

El proyecto cuenta con el financiamiento del Ministerio Federal de Asuntos Exteriores de Alemania y tiene una duración de tres años (desde octubre de 2024 a septiembre de 2027). Por parte de la institución socia, el MMDH comprometió recursos humanos, espacios y materiales, cuyo cálculo asciende a la suma de 67.000€ (66.987.000 CLP).

El MMDH se compromete a recibir los recursos materiales y equipamientos adquiridos por la FU en el marco del proyecto y disponer estos recursos para la realización y exhibición de la Estación interactiva y la exposición temporal, garantizando que tras el fin del proyecto, la estación formará parte de la exposición permanente del Museo y estos recursos formarán parte del inventario del Museo. Para más detalles, véase carta de compromiso firmada por el MMDH el 02.05.2024.

Por su parte, el Instituto Latinoamericano de la Universidad Libre de Berlín se compromete a dirigir, coordinar y gestionar la totalidad del proyecto, siendo responsable de la elaboración de contenidos, gestión de los recursos asignados por el Ministerio Federal de Asuntos Exteriores de Alemania y de las relaciones públicas, entre otras actividades que forman parte de la solicitud aprobada.



Sra. María Fernanda García Iribarren
MMDH



Prof. Dr. Stefan Rinke
LAI-FU

En Santiago y Berlín, 01.10.2024